

Angebot für das Hilton Garden Inn – Sommer Special

Sehr geehrte Damen und Herren,

genießen Sie den Sommer in unserem modernen Hotel und profitieren Sie von attraktiven Konditionen sowie besonderen Angeboten für Ihre Veranstaltung! Unser **Sommer Special** gilt exklusiv vom **Juni 2025 bis August 2025** und bietet Ihnen eine Vielzahl von Vorteilen, die Ihre Veranstaltung zu einem unvergesslichen Erlebnis machen.

Unsere Sommer-Angebote im Detail:

1. Bankett-Raten:

- **Ganztagespauschale:** EUR 79,00 pro Person*
- **Halbtagespauschale:** EUR 64,00 pro Person*
- **Getränkepauschale:** EUR 35,00 pro Person*

2. Zimmerkonditionen:

- **15% Rabatt** auf die regulären Zimmerpreise für alle Gäste, die im Rahmen Ihrer Veranstaltung buchen.

3. Sommer Specials für Ihre Veranstaltung:

- **Kostenloser Empfangs- Sommer - Cocktail** für alle Teilnehmer beim Ankommen.
- **Eisstation oder Fruchtbuffet:** Genießen Sie während Ihrer Veranstaltung eine erfrischende Pause mit einer Eisstation oder einem Buffet mit frischen Sommerfrüchten.
- **Sommer-Genuss-Paket:** Verwöhnen Sie Ihre Gäste mit einem Gutschein für einen erfrischenden Drink in unserer Lounge oder einem anderen sommerlichen Erlebnis, das für eine entspannte und angenehme Atmosphäre sorgt.

4. Weitere Vorteile:

- **Kostenloses WLAN** für alle Teilnehmer.
- Kostenfreie Nutzung von **Tagungsräumen** mit hochwertiger technischer Ausstattung.
- **Persönliche Betreuung** durch unser erfahrenes Event-Team, das sich um alle Details Ihrer Veranstaltung kümmert.

Für Rückfragen oder zur Buchung Ihres Sommer Specials stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns unter der Telefonnummer **+49 711 900 55 503** oder der E-Mail sophie.uibelhoer@hilton.com und nennen Sie das Stichwort „**Hilton Sommer**“, um Ihr individuelles Angebot zu besprechen oder zu reservieren.

Wir freuen uns darauf, Ihre Veranstaltung im Hilton Garden Inn zu einem besonderen Erlebnis zu machen!

Mit besten Grüßen,
Sophie Uibelhör
Conference Coordinator

*Für weitere Details, wie beispielsweise die genaue Zusammensetzung der Pauschalen, Menüoptionen oder spezifische Zusatzleistungen, stehen Ihnen gerne unser Bankett-Team zur Verfügung.

Offer for the Hilton Garden Inn – Summer Special

Dear Sir or Madam,

Enjoy the summer at our modern hotel and take advantage of attractive conditions and special offers for your event! Our **Summer Special** is valid exclusively from **June 2025 till August 2025** and offers you a variety of benefits that will make your event an unforgettable experience.

Our Summer Offers in Detail:

1. Banquet Rates:

- **Full-day package:** EUR 79.00 per person*
- **Half-day package:** EUR 64.00 per person*
- **Beverage package:** EUR 35.00 per person*

2. Room Conditions:

- **15% discount** on regular room rates for all guests booking as part of your event.

3. Summer Specials for Your Event:

- **Complimentary welcome summer cocktail** for all participants upon arrival.
- **Ice cream station or fruit buffet:** Enjoy a refreshing break during your event with an ice cream station or a buffet of fresh summer fruits.
- **Summer Delight Package:** Treat your guests to a voucher for a refreshing drink in our lounge or another summery experience that ensures a relaxed and pleasant atmosphere.

4. Additional Benefits:

Free Wi-Fi for all participants.

- **Complimentary use of conference rooms** with high-quality technical equipment.
- **Personal support** from our experienced event team, who will take care of every detail of your event.

If you have any questions or would like to book your Summer Special, we are happy to assist you. Contact us by phone at **+49 711 900 55 503** or by email at sophie.uibelhoer@hilton.com and mention the keyword **“Hilton Summer”** to discuss or reserve your individual offer.

We look forward to making your event at the Hilton Garden Inn a special experience!

Best regards,
Sophie Uibelhör
Conference Coordinator

*Für weitere Details, wie beispielsweise die genaue Zusammensetzung der Pauschalen, Menüoptionen oder spezifische Zusatzleistungen, stehen Ihnen gerne unser Bankett-Team zur Verfügung.